
Hallo Rainer,

danke für dein Feedback!
Das Wort 'entzwei' finde ich ganz wunderbar! Klingt gleich viel besser.
In meinem Radio habe ich schon öfter das: "Liebe Autofahrer, seien Sie vorsichtig" gehört, die Idee
hatte ich auch genau an dieser Stelle, aber das ist sicherlich deutschlandweit anders.
Das mit dem Namen fällt mir, vor allem in der deutschen Sprache, immer recht schwierig. Ich finde, sehr oft
klingen deutsche Namen in einer recht ernsten Geschichte lächerlich, Ulli, Thomas, Jonathan ... oft haben
deutsche Namen in meinem Ohr einen verharmlosenden Eindruck.

Werde ich trotzdem mal versuchen.

Liebe Grüße

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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